



10/1(金)に2022年度定期採用の「オンライン内定式&懇親会」を開催しました。

例年、内定者の皆さんには東京本社でリアルに開催していた内定式ですが、コロナ禍における移動時の感染リスクを減らし、社内での密を避けるために、<u>当社初の試みとして</u>「オンライン内定式&懇親会」を開催しました。

内定証書をお渡しして終わるファーストじゃない。初めて顔を合わせる内定者の皆さんがオンラインでも親交を深められるように、入社2年目の先輩たちが日頃の業務経験を活かしてZ世代ラボ(※)の知見を基にバーチャル・ワールドカフェをプロデュースし、和やかな会となりました。

内定証書授与の際は緊張していた 内定者の皆さんも、昼食をとりなが らのフリートークや懇親会の様々な ゲームを通して次第にリラックスし、 4月には『同期』として入社する仲間 との、楽しい時間が共有できました。

ホスト役の先輩社員も大活躍。 発想を促したり探求したり、さまざま な角度から問いのボールを投げかけ、 ファーストでの実際の仕事をほんの ちょっぴりですが、体験していただい た一日でした。

半年間の入社前研修では、マーケ ティングやビジネスマナーについて学 び、少しずつ社会人になる準備をし ていただいています。

内定者の皆さん、4月に社内でお 会いできるのを、社員一同楽しみに しております!



事前に作成いただいた自己紹介シートを使って、自己紹介。 みなさんお話しがうまくて更に人となりを知りたくなりました。早くリアルに会話したいですね。



懇親会のゲームの答えで全員正解だった ポーズで記念撮影をしました。内定者の皆さ んと先輩社員たちで記念の一枚となりました。 (※お顔と個人情報部分は加工しております)

(※)Z世代ラボとは、Z世代の新入社員が中心となってトレンドの研究と発信をしている、ファーストの未来づくりプロジェクトの一つです。